



Offerta: prominenter Besuch am Herrenalber Stand

Freudig überrascht gewesen sind die Betreiber des Herrenalber Standes bei der Karlsruher Verbrauchermesse Offerta, als plötzlich ein Koch an dem Stand auftauchte, der sichtlich zur Crew von Johann Lafer gehört. Dem Souschef, Alexander Gieseler, war empfohlen wor-

den, den Herrenalber Stand zu besuchen und sich durch den Küchenchef der Klosterscheuer Sven Seeliger kulinarisch verwöhnen zu lassen. Gieseler war von der Zubereitung so begeistert, dass er am Abend mit seinem Chef Johann Lafer an den Stand der Herrenalber kam.

Der Pächter der Klosterscheuer Silvio Przybylowicz und der Küchenchef Sven Seeliger verwöhnten Johann Lafer mit einem argentinischen Rumpsteak frisch vom Grill mit Gambas Aiolo (nach einem original spanischen Rezept) und einem guten badischen Wein.